

ENERO 2020

EN EL MES DE ENERO SE COMENZO A TRABAJAR EN LOS TRES GRUPOS LA TORTILLERIA COMENZO CON ACONDICIONAR EL CUARTO DONDE ESTARA LA TORTILLERIA EL CUAL SE PINTO, SE LAVO, SE ENGARRO PARTES QUE NO ESTABAN BIEN TAPADAS, Y TAMBIEN SE PUSO LA LUZ.

EN LA COMUNIDAD DE LA CONCHILLA TAMBIEN SE REMOLEDO EL KINDER YAQ UE AHORA SERIA UNA CASA PARA DIEFRENTES USOS COMO EL PROYECTO DE CORTE Y CONFECCION EN ESTE CUARTO SE HCICERON MUCHAS COSAS COMO PINTAR EL AREA DE TRABAJO, PONER LA LUZ, IMPERMEALIZAR EL TECHO EL CUAL SE HUMEDECE MUCHO Y TAMBIEN PONER PISO EN UNA PARTE DEL CUARTO YA QUE SE HUNDIO POR LAS LLUVIAS.

EN LA COMUNDIAD DE AGUA PRIETA SE DIO SEGUIMIENTO CON SU PROYECTO SUPERVISANDO QUE ESTEN TRABAJANDO.

